

## Mitteilung

Am 01.08.2017 hat die Paul-Klee-Schule Celle eine neue Außenstelle in Bergen eröffnet. Es konnten insgesamt 3 Klassen in den Jahrgängen 1 – 4 mit zurzeit 15 Schüler\_innen eingerichtet werden. Die Klassen befinden sich im Gebäude der Käthe-Kollwitz-Schule. In den kommenden Jahren sollen in Bergen Klassen bis zum 9. Schuljahrgang eingerichtet werden.

Die Klassen werden als Außenstelle geführt und werden über das Sekretariat in Celle verwaltet. Bei Anfragen sowie Krankmeldungen von Schüler\_innen wenden Sie sich bitte an das Sekretariat in Celle

Paul-Klee-Schule  
Wittestr.14  
29225 Celle  
Tel. 05141-97450-00  
Fax 05141-97450-66  
sekretariat@paul-kee-schule-celle.de

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Kirchner, Schulleiter